



2



3



1

初の市内合同開催

# 伊達市立志式

数 元年15歳の中学生2  
年生が「志」を立てる

「立志式」を、1月23日に保  
原体育館で開催しました。

この式典は、かつての成  
人の儀式である元服にちなん  
でおり、大人としての自覚を  
深める機会として毎年行っ  
ています。今年度からは、こ  
れまで各校ごとに行っていた  
式を統合して開催し、市内の  
対象者454人が一堂に会し  
ました。

式典では、各校の代表に立  
志証書が授与され、霊山中学

1. リリしい表情を浮かべ立志証書を受け取る代表生徒 / 2. 大人への決意を力強く述べる菅野姫奈さん / 3. テーブルマナー講座で社会に出るための素養を身に付ける生徒たち



生徒たちに温かいメッセージを送るバイマーヤンジンさん

校の菅野姫奈さんが「育て  
てくれた方々への感謝を忘  
れず、夢に向かって歩ん  
でいきたい」と力強く誓いの  
ことを述べました。

式典後の講演会では、チ  
ベット出身の音楽家バイマ  
ーヤンジンさんが「感謝を  
忘れず生きてほしい」と生  
徒たちに伝えました。

後日、セレビアスカイパ  
レスで各校ごとにお祝い会  
を開催し、洋食のフルコー  
スでテーブルマナーの基礎  
を学び、大人としての第一  
歩を踏み出しました。

## Interview

チベット出身の音楽家  
バイマーヤンジンさん

私の息子も中学2年生ですので、  
同年代の皆さんに思いが伝わるよ  
うに気持ちを込めて講演しました。

伊達市の中学生はとても真面目  
で、私の話をうなずきながら真剣に  
聞いてくれました。大人へと成長す  
るなかで大事な過程であるこの時期  
に、志を立てる貴重な機会を与えら  
れた中学生の皆さんは、とても幸せ  
だと思えます。



月館中学校2年 齋藤 海帆さん

人を傷つけたり恨んだりするこ  
とは絶対にしてはいけないし、格好悪  
いことだということを学びました。  
そういう行為を見たときに注意でき  
る強い心を持ちたいと思います。

私達は当たり前前に学校に通って  
いますが、それは当たり前なこと  
でないことに気づきました。こうして  
立志式を迎えることができることに感  
謝し、たくさん学んで、将来は人の  
役に立つ人になりたいと思います。